

きさはし



校訓 心美しきニ中生たれ 心強きニ中生たれ

ひたちなか市立勝田第二中学校

学校だより 第7号

令和7年9月1日（月）

学校生活を楽しんで

暑く長い夏休みが終わり、今日からまた通常の学校生活が始まります。久しぶりにみなさんの明るい声が学校に戻ってきて、とてもうれしく感じています。

今年の夏休みはいかがでしたか。きっと、自分の夢や目標に向かって努力を続けることができた人、学校生活では経験できない体験をした人等、それぞれの夏休みを有意義に過ごすことができたことと思います。また、暑さに負けず、部活動やクラブ活動、コンクールや発表会を一生懸命に頑張り抜いた人、本当にお疲れ様でした。暑い中の練習や本番など、仲間と過ごした時間は、きっと大切な経験になったと思います。すばらしい活躍でした。

3年生のみなさん。いよいよ進路を本格的に考え、決める時期になりました。不安やプレッシャーを感じることもあると思いますが、焦らず、一歩ずつで大丈夫。今まで積み重ねてきたことを信じて、前を向いて進んでいきましょう。教職員一同、伴走者となって全力で応援していきます。共に前進していきましょう。

一方で、社会では、この夏は災害級の暑さからの事故、また自然災害や事件などのニュースにも触れることが多くありました。「命」は当たり前のようにあるものではなく、本当に大切なかけがえのないものです。つらいとき、しんどいときは、無理をせず、必ず周りの家族や先生、友達に相談しましょう。あなたは決して一人ではありません。

それでは、またみんなで今日からの学校生活を楽しんでいきましょう。

笑顔サミット

8月7日（木）しあわせプラザ、那珂湊コミュニティセンターを会場に、児童生徒会活動交流会「笑顔サミット」が行われました。「学校をよりよくするために自分たちにできること～学校のルールをもう一度見直そう～」のテーマのもと、各小・中学校の代表児童・生徒たちと意見交流しました。

本校生徒会から3名の生徒が参加し、学校のルールができた背景を考えたり、よりよい学校づくりのために自分たちにできることを考えたりすることができました。



吹奏楽コンクール



7月26日（土）に、本校吹奏楽部が中央地区吹奏楽コンクールに出場し、バーンズ作曲「呪文とトッカータ」を演奏しました。美しいハーモニーを奏で、見事金賞を受賞しました。この結果に伴い、8月11日（月）に行われた、茨城県吹奏楽コンクールに出場しました。中央地区よりもさらに洗練された演奏をし、銀賞を受賞することができました。

関東大会（全国大会）出場おめでとうございます

クラブチームとして出場した本校の生徒達です。おめでとうございます。

☆柔道（舞鶴）：2名（内1名は全国大会にも出場）

☆ソフトボール（アストロプラネット）：3名

☆ソフトテニス（行方STC）：1名

☆ソフトテニス（湊クラブ）：3名

☆バレーボール（TGCエクラ）：3名

県総合体育大会 結果

☆関東大会進出

テニス男子	団体	出場	※階級略
	個人	1ペア 出場	
テニス女子	個人	1ペア 出場	
柔道男子	団体	出場	※階級略
	個人	2名 出場	
柔道女子	個人	2名 出場	※階級略
ソフトボール	出場		
バレーボール男子	出場		
体操	2名 出場		
新体操	1名 出場		
水泳男子	2名 出場		
水泳女子	2名 出場		

※クラブチームで出場している選手（個人戦のみ紹介）

柔道男子	ベスト16	※階級略
柔道女子	☆優勝 ☆2位	※階級略
テニス男子	☆5位 ベスト16	
テニス女子	2名 出場	
バドミントン男子	1ペア 出場	